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「泉中学校 統合準備委員会だより」
●第３回統合準備委員会を開催しました

※次回は、２月の開催を予定しています。

平成３０年１１月３０日（金）、午後７時から泉市民館において、第３回泉中学校統合準備委員会を開催い

たしました。

前回の委員会以降開催されました、学校運営部会で協議された事項についての協議、報告がされました。主

な内容については、以下のとおりです。

項目 内容

部活動の運営について

●統合するH33年度の部活動

・赤羽根中の既存の６部活に、男子バスケットボール部、女子ソフトテニス部を新設

・男子バスケットボール部は３年生のみでH33年夏まで活動して終了。現在の小学５年

生以降は募集しない。練習は泉中体育館を使用。

・文化園芸系の部を１つ設置する。（活動日、時間は少なくする。）

≪男子≫ 野球、バレーボール、バスケットボール（H33夏まで）

≪女子≫ ソフトボール、バレーボール、ソフトテニス

≪男女共通≫ 剣道、吹奏楽、文芸

●H31.32年度の泉中の部活動

・H31年度は今年度と同様の募集

・H32年度はバスケットボール部の募集をしない。男子バレー部を設置。男子バレー部

は平日は女子バレー部と一緒に練習する。休日は赤羽根中と合同練習する場合もあり

●今後の課題

・統合後教職員も減少するため、部活動を縮小する時期がくる。

・年度によって生徒数にばらつきがあるため、部員数の偏りがでる可能性あり。

・統合時のユニホームの混在について協会等と調整が必要

・統合時の転部希望者について検討が必要

統合後の服装、鞄等に

ついて

・統合するH33年度の新１年生から同じものにするのが望ましい。統合後３年かけて揃

えばよい。それまでは両校のものが混在していてもよい。

・制服、体操服は赤羽根中のものを基本とする。詳細は両校で協議していく。

・統合前から泉中で赤羽根中のものを使う可能性もあり。

●学校運営部会からの協議・報告内容項目

【委員からの質問・意見】

●女子で野球をやりたいという子がいたら？

⇒できないことはないが、基本は男子は野球で、女子はソフトボールでお願いしたい。

●過去に泉中で男子ソフトテニス部があったが、復活は難しいでしょうか。

⇒大会が男女別で、共通の部にはできず、顧問が足りないことと、生徒数の減少もあるため難しい。

●バスケットボール部の練習場が泉中体育館となるため、移動にスクールバス運行が必要となるが、通れな

いとか、バスの運行に支障はないか。

⇒バスのルート等は通学安全部会で検討中ですが、泉中学校は停留所の候補として考えているため、支

障はありません。

●バスケットボール部用にバスが１台でるということか。

⇒下校便として、「部活のない生徒」用と「部活のある生徒」用の２便必要となると思うので、「部活

のない生徒」用の便に同乗して泉中体育館まで行くことをイメージしている。

【委員決議】

部会案に異議なし。学校運営部会の案にてすすめていく。
田原市教育委員会

田原市田原町南番場30－1

電話: ０５３１－２３－３５３０  

FAX: ０５３１－２２－３８１１

kyoikusomu@city.tahara.aichi.jp 


